

NOTA
INFORMATIVA

Valencia / 11 de julio de 2023

El atletismo valenciano busca su novena medalla en un Europeo sub23

-Pedro García, Andreu Boix, Miguel Baidal, Pablo Drees, Paula Blanquer, Eevlyn Yankey y Nara Elipe, los siete atletas de la Comunitat que han viajado a Espoo (Finlandia) con la selección española

Siete atletas de la Comunitat Valenciana participarán esta semana, del 12 al 16 de julio, en el Campeonato de Europa sub23 que se celebrará en Espoo (Finlandia). Ninguno de ellos parte en una posición teórica de podio en el ranking, pero Pedro García Palencia ya advirtió que se ve con opciones de luchar por una medalla en la final de los 3.000 metros obstáculos.

A lo largo de la historia, el atletismo valenciano ha conquistado ocho medallas en los Europeos sub23. El único campeón fue Eusebio Cáceres, que se llevó el título de la longitud en la edición de Tampere 2013 en la que, además, el atleta de Onil se colgó el bronce en el relevo 4x100. Las medallas de plata las ganaron Concha Montaner en longitud (Ámsterdam 2001), Jorge Ureña en decatlón (Tallin 2015), Claudia Conte en heptatlón (Tallin 2021) y Carmen Marco en el relevo 4x100 (Tallin 2021). Mientras que las otras dos medallas de bronce se las



llevaron Miguel Ángel Sancho en altura (Ostrava 2011) y Quique Llopis en 110 metros vallas (Tallin 2021).

Además de Pedro García Palencia, que se ve capaz de bajar de 8.40 en los 3.000 metros obstáculos, los otros seis valencianos que competirán en Espoo serán Paula Blanquer, que este año ha corrido los 100 metros vallas en 13.25, pero que confía en ser más rápida aún y que el año pasado, en el Mundial sub20 de Cali (Colombia), demostró ser una gran competidora al alcanzar el sexto puesto; Evelyn Yankey, séptima en 2022 en el Mundial sub20, que todavía no ha hecho una competición redonda este año y seguro que en Espoo puede estar por encima de los 6,38 que ha saltado esta temporada; Nara Elipe, que se clasificó prácticamente en la última prueba, en el Campeonato de España en el que logró el tercer puesto con una marca de 10:07.81 y que debería ir a más; Miguel Baidal, que ha firmado la undécima mejor marca europea sub23 del año en los 10.000 y que siempre es un competidor muy fiable; Padro Drees, que confía en bajar de 50.50 en los 400 metros vallas después de su tropiezo en la final del Campeonato de España de su categoría, y Andreu Boix, que tiene la novena mejor marca del año (7.961 puntos) y que aspira a convertirse en el séptimo español de la historia que supera los 8.000 puntos.

Para más información:
 Fernando Miñana
 Prensa FACV
 667 59 63 67
 fernanminana@gmail.com